

Madrid, 9 de febrero de 2024

El público del canal infantil de Mediaset España elegirá los galardonados de los ‘Premios Boing’ en el nuevo especial interactivo de la Boing App

Durante cuatro semanas, los espectadores podrán votar por diferentes candidatos en las distintas categorías propuestas a través de la app del canal infantil. El más votado será el protagonista de la programación dominical, con una maratón de sus mejores episodios.

Además, febrero acoge el estreno de ‘Horizontes Pokémon’, con nuevos personajes y aventuras, y los mejores episodios de la saga sobre ruedas, en ‘Misión especial Batwheels’.

Los espectadores de Boing tienen en sus manos la posibilidad de elegir a sus personajes favoritos del canal. Y todo ello a través de sus votaciones en la Boing app. Los ganadores se desvelarán cada domingo en un maratón con sus mejores episodios. Esta es una de sus novedades de este mes de febrero en el que, además, ofrecerá **‘Misión especial Batwheels’** y el estreno de **‘Horizontes Pokémon’**, una serie cargada de acción, trepidantes misterios e impresionantes batallas que hará las delicias de los seguidores del universo Pokémon.

El próximo lunes 12 de febrero arrancan los **‘Premios Boing’**. El canal infantil se suma así a la temporada internacional de galardones con su particular apuesta. **Cada semana, hasta el 10 de marzo**, los espectadores del canal serán los que decidan quiénes son sus personajes favoritos en diferentes categorías, con sus votaciones a través de la app de Boing. Cuatro personajes se disputarán el reconocimiento semanal al ‘Mejor protagonista’, ‘Mejor secundario’, ‘Mejor vestuario’ y ‘Mejor número musical’. El resultado de las votaciones se dará a conocer el domingo, día en el que el canal de Mediaset España ofrecerá una programación especial con el ganador como protagonista de una maratón de sus mejores títulos.

Por otra parte, **cada viernes**, entre el 9 de febrero y el 8 de marzo, Boing acogerá una maratón de los mejores episodios de Batwheels en **‘Misión especial Batwheels’**. En ellos, los supervehículos que velan por el orden y la paz en la ciudad de Gotham sacarán a relucir todas sus habilidades para enfrentar cada uno de los líos en los que se ven inmersos.

Además, los seguidores del universo Pokémon están de enhorabuena, ya que Boing ofrecerá el próximo 26 de febrero el estreno de **'Horizontes Pokémon'**, la nueva serie en la que se darán a conocer la identidad de los nuevos personajes que descubrirán todos los secretos de la aventura que **Liko, Roy o el Capitán Pikachu** están a punto de vivir.

Además de las votaciones para los **'Premios Boing'** y el resto de las novedades del mes, la **app de Boing** incluirá otros dos especiales, **'Pokémon Day'** y **'Love Week'**, y juegos y *quiz* como **'Choque de Superestrellas'** o **'Hockey de mesa'**, entre otros.

El canal infantil de Mediaset España ha arrancado 2024 sumando 30 meses de liderazgo consecutivo entre los niños con un 10,2% de *share*, con una distancia de 1,9 puntos sobre Disney Channel (8,3%) y de 2,2 sobre Clan TV (8%).